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Monsieur le Président, on va peut-être se poser la question:
Qu'est-ce qu'un député qui a une circonscription entièrement
urbaine fait sur une question aussi importante comme l'expor-
tation du bois d'oeuvre? Je n'ai pas beaucoup-je l'admets-je
n'ai pas de cultivateurs ni d'exploitation forestière dans ma
circonscription, mais je connais le sujet parce que ça fait 35, 40
ans que je m'intéresse à cette question de façon générale, et
comme le dit le député de l'autre côté, les députés doivent être
capables de parler sur des sujets qui les intéressent et qui à
l'occasion pourraient peut-être en surprendre quelques-uns
quant aux connaissances que nous pouvons avoir.

Monsieur le Président, la ministre de l'incompétence au
Commerce international nous a démontré comment ne nas

Bois d'oeuvre-Droit à l'exportation

de vue du Québec dans ce débat parce que comme s'il le pré-
tend, le Québec et les autres provinces sont d'accord avec la
ministre dans cette négociation, dans cette entente, il faudrait
qu'on nous l'explique parce que les Canadiens ne la compren-
nent pas et je ne pense pas que le député puisse nous dire ici
aujourd'hui que lui-même la comprend. C'est de la confusion,
c'est une question d'incompétence absolue de vouloir faire
accroire qu'on comprend une chose aussi... c'est, quant à
moi, de la tergiversation de la pire espèce, en ce qui me con-
cerne.

Madame la Présidente, je veux donner quelques exemples, et
quand on parle d'exemples il y en a.

Je pourrais citer Adam Zimmerman, président de MacMil-
lan-Bloedel Ltée, Maxwell Cohen, un économiste bien en vue,
un juge de la Cour internationale, le premier ministre David
Peterson, premier ministre de l'Ontario qui dans le journal The
Globe & Mail du 6 janvier disait: «Ils ... », il parlait du gou-
vernement américain, « ... auront les poucettes sur nous en
tout temps, et si nous ne sommes pas sages ils interviendront.
Je n'aime pas ce genre d'entente.» Je cite encore, madame la
Présidente, The Ottawa Citizen du 6 janvier 1987: «Nous
avons remis . . . >-cela c'est le premier ministre de notre pro-
vince d'Ontario, M. David Peterson, qui le dit: «Nous avons
remis non seulement nos politiques en matière de ressources et
de taxation, mais en un certain sens nos politiques en matière
de développement régional et d'emploi entre les mains d'un
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